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El eldense Roberto Fuentes es el responsable de Ecovidrio
en la Comunidad Valenciana, Murcia, Albacete y las Islas
Baleares.  Su  trabajo  consiste  en  tratar  de  impulsar  el
reciclaje de vidrio en los municipios hasta lograr el 100%.
Afirma que  disfruta  con  su  trabajo,  al  que  le  dedica
muchas horas y por el que viaja con frecuencia, pues le
gusta  conocer  cada  municipio  que  colabora  con  su
empresa. Tiene como objetivo que Elda alcance la media
de reciclaje nacional.

¿Elda recicla?

La media de la Comunidad Valenciana y España es de
casi 17 kilos por habitante y año, y en Elda se recicla una
media de 7 kilos. La ciudad está 10 kilos por debajo.

Elda tiene contenedores desde 1986 y Ecovidrio está
en ciudad desde 2002. ¿Por qué se recicla menos?

Tengo  la  sensación  de  que  fal ta  educación  y
concienciación.

Roberto Fuentes, responsable de Ecovidrio: "En Elda
se reciclan 10 kilos menos por habitante que en el
resto de España"
05/07/2018

Roberto Fuentes busca subir la media de reciclaje en Elda mediante distintas campañas | Jesús Cruces.
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¿Puede que sea por falta de contenedores?

A 31 de diciembre de 2017 había 186 contenedores
repartidos  por  la  ciudad.  Se  ha  realizado  una  nueva
campaña, denominada “Elda ciudad Maravidriosa” y se
han colocado 15 puntos más y la mayoría se quedarán,
por lo que habrá unos 200 contenedores.  La media en
una  ciudad  de  más  de  50.000  habitantes  es  de  un
contenedor cada 400 habitantes y Elda tiene uno cada
238 eldenses.

¿Cómo se plantea Ecovidrio darle un giro a esta
situación?

Participamos en campañas escolares con otras entidades
de reciclado.  Ahora,  por  ejemplo,  vamos a iniciar  un
nuevo  proyecto  para  llegar  a  los  mayores.  Desde  la
Federación de Asociaciones de Vecinos de Elda, FAVE,
desean colaborar y serán quienes expliquen los beneficios
a sus conocidos, queremos llegar a más gente.

¿Reciclar puede ser beneficioso para el bolsillo de
los vecinos?

Sí.  Tirar las botellas al  contenedor verde o al  general
suponen  el  mismo esfuerzo,  pero  representa  un  gran
beneficio.  En términos generales,  si  pasásemos de las
400 toneladas al año a las 800 toneladas, solo en la
entrada al vertedero Elda se ahorrarían 40.000 euros al
año y habría que sumar los gastos indirectos. A la larga
se bajarían los recibos de basura.

"Elda, ciudad Maravidriosa" busca aumentar 10.000

kilos  el  reciclado  en  la  ciudad.  ¿Es  un  objetivo
alcanzable?

Nos propusimos aumentar un 10% el reciclaje entre 1 de
mayo al 31 de julio respecto al mismo periodo de 2017. 
Conseguir  el  reto tiene premio, la adecuación de una
rotonda  con  v idr io  rec ic lado,  e legida  por  e l
Ayuntamiento.

En  momentos  puntuales  como las  fiestas  de  Moros  y
Cristianos  hacemos  grandes  campañas  para  tratar  de
subir las ratios, y este año se ha conseguido pasar de 26
a 30 toneladas en un año. Hay mayor participación o
consumo. Esto ha supuesto un empuje.

Estamos  a  5.000  kg  de  conseguirlo,  por  ello  quiero
animar a la población, pues se puede lograr.

¿En qué beneficia al medio ambiente el reciclaje del
vidrio?

Aprovechamos cada botella al 100%, es una economía
circular. De esta forma también se ahorra porque no hay
que crear nuevos envases, que provienen de la arena de
sílice que se extrae de canteras, de la naturaleza.  No se
erosionan las montañas. Otra ventaja es que el material
tiene una temperatura de fusión más baja, por lo que
necesita  menos  energía,  consume menos  y  se  emiten
menos gases efecto invernadero.

El objetivo de Ecovidrio en Elda, ¿cuál es?

Que no vaya ni un kilo de vidrio al vertedero. A corto
plazo, reciclar 14 kilos de vidrio por habitante y año.

Siendo  realistas,  tendría  que  colaborar  toda  la
ciudadanía  desde  ya  para  que  en  2019  pudiésemos
estarestapor por encima de los 11 o 12 kilos.

¿Se podrá conseguir?

Sí.  Cada  campaña  crea  un  poso  que  va  calando,
lentamente.  Pero  sigue  faltando  mucha  conciencia  y
responsabilidad, tenemos que se conscientes del planeta
que queremos dejar a las nuevas generaciones. Al ritmo
al que vamos en 2050 necesitaríamos tres planetas para
darnos de comer.
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